



Paris, le 12 juillet 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

85 jeunes découvrent le festival d'Avignon : du 13 au 22 juillet

85 jeunes accompagnés par le Secours populaire français vont découvrir le festival d'Avignon, du 13 au 22 juillet. En partenariat avec la Direction du festival et l'Association nationale des centres d'entraînements aux méthodes d'éducation active (CEMÉA), 10 groupes de jeunes européens âgés de 14 à 25 ans participeront à un séjour de vacances et d'éducation artistique au cœur du festival. Pour la première fois, 5 Italiens vont partager cette belle aventure.

Pendant 5 jours, les jeunes en situation de précarité auront accès à ce grand événement culturel et au patrimoine qui l'entoure.

Au programme : représentations du In et du Off, rencontres avec des artistes, ateliers d'expression, initiation à la pratique artistique, découverte du patrimoine local, etc.

3 dates de séjours :

- Du 13 au 17 juillet : 4 groupes venus de l'Hérault, des Hautes-Pyrénées, du Rhône et de Haute-Saône
- Du 17 au 21 juillet : 5 groupes venus de Corrèze, de l'Isère, de Paris, de Seine-Saint-Denis et d'Italie
- Du 18 au 22 juillet : 1 groupe venu des Pyrénées-Orientales

Aujourd'hui, de nombreux jeunes, étudiants ou non, connaissent des situations difficiles. Accès à la culture, aux loisirs ou aux vacances sont autant de choses qu'ils ne peuvent pas s'offrir. Le Secours populaire français, avec son mouvement d'enfants « copain du Monde », leur permet de partir quelques jours en vacances, une belle occasion de s'évader, de s'épanouir et de s'ouvrir au monde.

Le Secours populaire a besoin d'argent pour permettre le départ des enfants, des jeunes, des familles et des personnes isolées : www.secourspopulaire.fr